
Protokoll:  
Herr Stölzgen bat um Mitteilung, wie sich die Mehrausgaben für Wärmeenergie im Freibad 
Oberwerth begründen. 
Die Verwaltung teilt mit, dass dies auf die allgemeine Preissteigerung zurückzuführen sei. 
 
Hinweis: 
Bitte Seite 28 des Bäderbetriebsberichtes auswechseln (siehe Anlage) 


